

Medida se concretó a medianoche, tras oficio de la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio N°4

Liberados los hinchas de la U detenidos en Buenos Aires

GUSTAVO ORTIZ

Cerca de la medianoche, 1 de la mañana en Buenos Aires, comenzaron a ser liberados los hinchas de Universidad de Chile detenidos en Avellaneda, luego de los enfrentamientos entre las barras de Independiente y el cuadro azul que provocaron la cancelación del partido por la Copa Sudamericana y una veintena de heridos que terminaron en los hospitales bonaerenses.

“De los registros que nosotros tenemos, porque hemos tenido los canales abiertos en este tiempo para que los familiares nos puedan señalar quiénes son los detenidos, porque hay personas que pensábamos que podían estar en sitios que no conocíamos, de la información de que disponemos el cien por ciento de los detenidos fueron liberados a solicitud del fiscal del Ministerio Público”, dijo José Ramón Correa, abogado y director de Azul Azul, a la radio Cooperativa.

Durante la mañana, la institución había informado que los detenidos eran 90 hombres, seis mujeres y cinco menores. Por la noche, se informó que el número de liberados fluctuaba entre 103 y 104, porque también hubo algunos detenidos argentinos.

“De los registros que nosotros tenemos, el cien por ciento de los detenidos fueron liberados”, dijo el abogado José Ramón Correa, también director de Azul Azul.



Los hinchas habían sido repartidos en diversos recintos policiales este jueves.

Para el efecto, Azul Azul contrató al estudio jurídico argentino Castex Pauls. En conjunto con las gestiones de la embajada chilena en Buenos Aires, permitió que la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio Número Cuatro ordenara a la policía la liberación de los fanáticos “previa verificación de impedimento legal alguno y labrado del acta respectiva”.

“Hay que agradecer a muchas personas que intervinieron. En primer lugar, a Su Excelencia, el Presidente de la República, que condenó los hechos y fijó la postura de lo que iba a hacer el Gobierno de Chile, al ministro del Interior, que viajó para reunirse con la ministra (de Seguridad, Patricia) Bullrich, el embajador José Antonio Viera-Gallo, el senador Felipe Kast y muchas au-

toridades”, dijo Correa.

El abogado viajó a la capital argentina en la madrugada del jueves con una misión clara: “La postura que tenía el presidente (Michael Clark) y nuestra institución era que teníamos que llevar a nuestros hinchas sanos de vuelta a Chile”.

Durante el día, muchos hinchas que estaban en la cuarta comisaría de Avellaneda en condiciones de hacinamiento, fueron repartidos a otros recintos policiales.

“Las condiciones en que estaban detenidos, eran condiciones que en regímenes democráticos no son tolerables. El nivel de hacinamiento, las condiciones en que estaban, el que no les dieran alimento, había personas heridas y no se les prestó atención médica”, explicó Correa.

El sitio partidario “La voz azul” informó que muchos de los liberados denunciaron que la policía no les había devuelto ni sus celulares ni sus documentos.